

BRÉTAGNE®

Agrimer  
COSMETIC



## AlgaGreenBeauty

**SOINS VISAGE & CORPS** - D'origine naturelle et certifiés bio  
**FACE & BODY SKINCARE** - Natural origin and organic certified

ECO-CERT®  
COSMOS  
ORGANIC

# AlgaGreenBeauty

Une gamme de soins visage et corps biologiques

An organic skincare range for face and body



## Plongez au cœur de l'océan avec notre nouvelle gamme approuvée BIO, selon COSMOS\*.

Récoltées en Bretagne dans une eau de mer d'une grande pureté, nos algues, véritables concentrés de bienfaits marins, délivrent tous les minéraux et oligo-éléments essentiels à l'équilibre et à la beauté de la peau.

100% active et d'origine naturelle, la gamme de soins visage et corps AlgaGreen Beauty est enrichie avec nos extraits d'algues biologiques :

- Chondrus crispus biologique reconnu pour renforcer la cohésion et la protection cellulaire.
- Laminaria digitata biologique\*\* sélectionnée pour ses propriétés hydratante et régénérante.
- Ulva lactuca biologique, algue reconnue pour ses propriétés raffermissante, reminéralisante et énergisante.

L'eau de *Criste marine*, plante vivace poussant en bord de mer, vient compléter ce complexe d'actifs marins. Elle dynamise les échanges cellulaires et protège l'épiderme des agressions environnementales.

\*COSMOS ORGANIC certifié par Ecocert Greenlife selon le référentiel COSMOS.

\*\*Provenance Islande possible selon les volumes.

*Dive into the depths of the ocean with our new organic approuved range according to COSMOS\*.*

*Harvested from the extremely pure waters of Brittany, our seaweed is highly concentrated in marine benefits. The different species deliver all the minerals and trace elements required for well-balanced and beautiful skin.*

*AlgaGreen Beauty is a 100% active, natural origin range of products for body and face. Each formula is enriched with our exclusive active ingredients extracted from organic seaweed:*

- *Organic Chondrus crispus* is known to boost cellular cohesion and protection.
- *Organic Laminaria digitata\*\** has moisturizing and regenerating properties.
- *Organic Ulva lactuca* is known for its energizing, firming and remineralizing properties.

*Water extracted from *sea fennel*, a perennial coastal plant, completes the complex of marine active ingredients to boost cellular exchanges and protect skin from the elements.*

\*COSMOS ORGANIC certified by Ecocert Greenlife according to COSMOS standard.

\*\*Iceland origin possible according to volume.

# Visage

Nos laboratoires ont développé des formules d'origine naturelle et respectueuses de l'environnement pour une gamme visage AlgaGreen Beauty adaptée à toutes les peaux et tous les âges. Grâce à notre complexe marin BIO, l'hydratation des couches supérieures de l'épiderme est renforcée. La peau est protégée et retrouve sa souplesse.

Laminaria digitata Bio

Ulva lactuca Bio

## DÉMAQUILLAGE

**Concentrée en eau de mer, riche en oligo éléments et en minéraux, notre gamme de démaquillage respecte et rééquilibre la peau.**

- Formulés à base de gélifiants marins, le **granité démaquillant**\* et le **granité exfoliant** offrent des pouvoirs de protection.
- La **lotion tonique douceur\*** vous permet de parfaire le démaquillage sur une note fraîche et délicate.
- Le **démaquillant biphasé\*** élimine tout type de maquillage, y compris waterproof et longue tenue.

Aloe vera Bio .....

## SOIN

**Notre gamme de soins visage, riche en actifs marins et en Aloe vera, protège des agressions extérieures. La peau retrouve souplesse et éclat.**

- Grâce au **sérum anti-âge\***, les rides s'estompent, la peau est tonique et retrouve une nouvelle jeunesse.
- Le **sérum yeux** redonne éclat et fermeté au contour de l'œil. L'association d'acide hyaluronique et d'extraits d'algues marines stimulent la synthèse de collagène.
- Le **gel crème éclat** et la **crème légère protectrice** sont deux textures hydratantes et non grasses, pour une peau plus douce et fraîche au quotidien.
- L'**huile nutritive visage** à la texture fine hydrate et illumine la peau d'un voile de satin.
- Le **masque poudre purifiant** à l'argile resserre les pores tout en préservant l'hydratation.



# Face

Our laboratories have developed natural origin environmentally friendly formulas for an AlgaGreen Beauty face range suitable for all skin types and ages. Our organic marine complex reinforces hydration in the upper layers of the epidermis, protecting skin and restoring suppleness.



Chondrus crispus Bio

Criste marine Bio

## MAKEUP REMOVAL

Our makeup removal products are high in sea water, trace elements, and minerals to gently rebalance the skin.

- Formulated with gelling agents derived from the sea, the *makeup remover* and the *scrub crushed ice gel* also have protective properties.
- The *gentle toner*\* completes the makeup removal process with a fresh, delicate scent.
- The *biphase makeup*\* remover removes all makeup, even waterproof and long lasting ones.

## SKINCARE

Our face care range, high in marine active ingredients and Aloe vera, protects against environmental damage and restores suppleness and radiance to the skin.

- Thanks to the *anti-ageing serum*\*, wrinkles fade: skin is toned and rejuvenated.

- The *eye serum* restores radiance and firmness to the eye contour area. The combination of hyaluronic acid and seaweed extracts stimulates collagen synthesis.
- The *radiance gel cream* and the *light protective cream* are two moisturizing and non-greasy texture: for a soft and fresh skin everyday.
- The *fine texture* of the *nutritive face oil* moisturizes and illuminates the skin, leaving it satiny-soft.
- The *purifying clay powder* mask tightens the pores while preserving hydration.

# Corps

Plongez dans un univers sensoriel plein de douceur et de volupté avec notre gamme corps AlgaGreen Beauty.

Découvrez ou redécouvrez les textures signatures AGRIMER avec le gommage spa et l'huile de massage certifiés BIO.

## GOMMAGE

**Concentré de naturelité, découvrez nos 4 textures de gommage.**

- Le **gommage fouetté\***, texture aérienne et soyeuse, apporte douceur et sensorialité à l'exfoliation.
- La **cire de gommage\***, concentré de douceur, se transforme en huile puis en lait au contact de l'eau.
- Le **gommage spa\*** permet un massage alliant confort et nutrition grâce à sa texture huile.
- Le **fluide gommant\***, gel aqueux ultra

## SOIN

- Enrichis en Laminaria digitata, les deux **enveloppements minceur** (crème d'algue ou poudre) reminéralisent et relancent le métabolisme cellulaire.
- **L'algosérum énergie\*** stimule les échanges cellulaires pour relancer la circulation sanguine et drainer les toxines.

- **Le lait hydra-fondant\*** à la texture soyeuse et non-grasse préserve l'hydratation.

## MASSAGE

Plongez dans un océan de bien être et de relaxation avec le trio d'huiles.

- L'**huile sèche** à la texture fine et soyeuse, hydrate et illumine la peau d'un voile de satin, sans laisser de film gras.
- La **cire de modelage\*** à la texture fondante et généreuse enveloppe le corps et glisse parfaitement sur la peau.
- Découvrez ensuite l'**huile de massage corps** et l'**huile de massage relaxante** pour une utilisation sous douche à affusion.



Criste marine Bio



# Body

Pamper your senses with the gentle, luxurious AlgaGreen Beauty body range.

Discover or rediscover AGRIMER's textures in the organic certified version of our massage scrub and massage oil for Vichy shower.



Chondrus crispus Bio

## SCRUB

**Discover our 4 original textures of scrub, formulated with the best the nature has to offer.**

- The **whipped scrub\***, airy and silky texture, brings softness and sensoriality at exfoliation.
- The **exfoliating wax\***, concentrate of softness, turns into oil and then into milk upon contact with water.
- The **massage scrub\*** allows a gentle and nourishing massage thanks to the oily texture.
- The **exfoliating body lotion\***, ultra-slip aqueous gel, brings a quick and efficient exfoliation.

## SKINCARE

• Enriched with *Laminaria digitata*, the two **slimming wraps** (seaweed cream or powder) remineralize and boost cell metabolism.

- The **remineralizing algoserum\*** stimulates cellular exchanges to boost blood circulation and drain toxins.
- The **hydra-melting milk\***, with its silky and non-greasy texture, preserves hydration.

## MASSAGE

**Immerse yourself in an ocean of well-being and relaxation with the trio of massage oils.**

- The **dry oil** has a fine, silky texture to moisturize and illuminate the skin, leaving it as soft as satin but never greasy.
- The **massage wax\*** with its melting and generous texture envelops the body and glides perfectly over the skin.
- We also make a **body massage oil** and a **relaxing massage oil** for use in a Vichy shower.

\*COSMOS ORGANIC certified by Ecocert Greenlife according to COSMOS standard.

# AlgaGreenBeauty

Grâce à un savoir-faire unique, AGRIMER est leader dans la valorisation des ressources marines depuis plus de 20 ans. Implantés sur la côte bretonne près d'une eau des plus pures d'Europe, nous sommes impliqués au quotidien dans une démarche de développement durable et de préservation des océans.

Nous privilégions les circuits courts en intégrant toute la chaîne de valorisation : de la récolte des algues à proximité immédiate du site de production jusqu'aux produits finis. Nous sommes impliqués dans toutes les instances réglementaires de la gestion de la ressource locale.

Avec notre gamme COSMOS, nous proposons des produits certifiés biologiques et d'origine naturelle avec des packagings respectueux de l'environnement à base de plastique recyclé et bois pour une offre full service.

*AGRIMER's one-of-a-kind expertise has established it as a leader in the development of marine resources for more than 20 years. Located on the coast of Brittany near one of the purest seas in Europe, AGRIMER conducts sustainable operations every day and is committed to ocean conservation.*

*We prioritize short circuits by controlling the entire chain of value: from harvesting seaweed in close proximity to the production site all the way to manufacturing the finished products. We are proud to comply with all regulations on the management of local resources.*

*Our natural origin, organic certified COSMOS range is packaged in environmentally friendly containers made from recycled plastic and wood for a full-service solution.*



Pour plus d'informations sur nos produits, merci de demander nos fiches techniques.

Retrouvez nos tutoriels produits sur notre chaîne YouTube.

For more information about our products, technical data sheets are available upon request.

Check out our product videos on our YouTube channel.

